

1ª AUTONÓMICA

El Tomelloso empieza fuerte ganando en Carrión

Derrotas de Cervantes, Pedro Muñoz y Membrilla

EL PERIÓDICO

El Tomelloso B comienza igual de bien que acabó la pasada temporada. Los de Luismi ganaron en Carrión de Calatrava, 0-1, realizando un partido muy serio. Y no era nada fácil el Carrión, un rival que cuenta con jugadores de calidad y que ejerció una fuerte presión que, por momentos, dificultó la labor de creación del medio campo del Tomelloso. Pero el técnico anduvo listo y ordenó un cambio de sistema que permitió a los blancos carburar mucho mejor. El filial estuvo sólido atrás, tuvo recursos en el medio y se mostró peligroso arriba con la movilidad de Cristóbal y Gallego. Dos oportunidades tendría el Carrión en la primera mitad, y en las dos estuvo bien Miguel. El partido fue bastante abierto y se decidió por un gol de José Ángel en el minuto 65.

El Tomelloso salvó el honor de los equipos de nuestro ámbito. El Cervantes cayó ante el Criptanense-Los Molinos, 3-0, en un partido en el que encajó un gol al principio. Por su parte, el Atlético Pedro Muñoz y el Membrilla iniciaron su andadura en la liga con derrota por el mismo resultado, 2-0, ante Miguel Esteban y Herencia.



Alineación que presentó el CF La Solana en el anterior partido de casa.

Al Manzanares le pesa su vuelta a tercera

Los franjiblancos pierden ante La Roda y Chozas de Canales

EL PERIÓDICO

No está siendo fácil la vuelta del Manzanares a la categoría nacional. Un solo punto sobre doce posibles es el exiguu botín de un equipo que tiene que mejorar en todas sus líneas, especialmente en la zaga, donde está ofreciendo demasiadas facilidades. En sólo ocho minutos, el Chozas de Canales le había hecho ya dos goles, ambos conseguidos por Mayo, y aunque antes de la media hora Manolo Serrano acertó distancias, el partido estaba ya cuesta arriba. Mejoró el Manzanares después del mazazo de los goles encajados, pero faltaron ideas para superar a la defensa visitante. Para ahondar en males, el árbitro no midió con el mismo rasero a la hora de sacar tarjetas, algo que desquiciaría a los de Alcolea

Una semana antes, un tempranero gol de Carlos Alfaro acabó con las ilusiones de puntuar en La Roda. Quedaba todo el partido para intentar dar la vuelta al marcador, pero no pudo ser. Un disparo de Nacho pudo suponer el empate, pero La Roda también tuvo sus opciones para conseguir el gol de la tranquilidad. En la segunda mitad, el juego fue duro y trabado y el Manzanares acabó con nueve por las expulsiones de Kike y Sancho.

La Solana aleja fantasmas

Logra sus tres primeros puntos al ganar en casa al Munera

AURELIO MAROTO

La Solana es un equipo inestable, impreciso e inseguro..., pero tiene pegada, una enorme capacidad de pegada. El partido del pasado domingo ante el Munera, además de alejar fantasmas e inyectar un chute de confianza importante, exhibió lo que los amarillos son todavía: un manojito de nervios que deambulan ataviados con un bendito descaro y un talento que aún aparece sólo en pequeñas dosis, a borbotones.

El triunfo (3-1) fue merecido, por supuesto, y el partido debió terminar con una victoria mucho más holgada para la tropa de Ángel Izquierdo. Sin embargo, estuvieron a punto

de echarlo todo por la borda gracias, fundamentalmente, a lagunas que deciden partidos. El mejor ejemplo fueron los centrales Juli y Araque. Es difícil jugar peor y con más nerviosismo. Sin embargo, su rebelión en ataque salvó al equipo. Dos testarazos suyos levantaron el partido y demostraron lo que son: dos titanes físicos que sólo necesitan un poco de serenidad táctica para demostrar su enorme potencial.

La pequeña revolución de Ángel Izquierdo en el once titular, dejando sentados a José Carlos, Fran, Pitu y el meta Jose, era un mensaje a navegantes, juega quien está mejor, no quien más nombre tiene. La idea era utilizar a José

Pedro como creador, pero anduvo mucho más espeso que otros días y el equipo no acabó de carburar.

El Munera aprovechó a los 28 minutos un mal despeje de Juli para convertir el 0-1. Menos mal que otro mal despeje de un zaguero visitante en un córner dejó el balón franco a Juli para hacer el empate y, de paso, redimirse. Era el minuto 36 y así se llegó al descanso. En la reanudación una galopada de Araque terminó en pies de Cortés y luego de Imad, que puso un centro perfecto al segundo palo que el central amarillo remató a bocajarro. El 2-1 cambió el panorama y, tras fallar clamorosas ocasiones, el gatillo siempre listo de Rafa Cortés liquidó el choque.



POSADA DEPORTIVA
DE LUNES A JUEVES DE 13,30 h. a 14,00 h.
y DE 20,30 h. a 21,00 h.

Carlos Moreno

Todo el deporte de Tomelloso
Radio Tomelloso 104.1 FM

